

Protokoll 1.8.13

Finanzanträge:

Antrag ASJ LSD Campingplatzübernachtungen - Genehmigt

Berichte:

Fahrradwerkstatt:

Werkstattmitarbeiter_innen sind ausgelastet, zusätzliche Personen wären schön. Insbesondere Kooperationen und Koordination kommt gerade ein bisschen zu kurz.

Diskussion über langfristige Perspektive auf der Lichtwiese, erstmal abwarten wie es in der Stadtmitte aussieht.

Kontakt mit Hausmeistern wg. Fahrrädern kann über Fr. Koll laufen, sind eh gerade wg. Plakatierungen mit ihr im Gespräch.

Autonome Tutorien:

Weniger Teilnehmer_innen als letztes Semester. Mehr Werbung nötig. 2 liefen schlecht, wurden jetzt als Blockseminare durchgeführt.

Klagebegründung wg. „Aussetzung“ im Wintersemester geht morgen ans Gericht, David ist mit Anwalt in Kontakt.

Ausschreibung für das nächste Semester läuft bis Ende des Monats. Rechnungen an die Uni werden geschrieben wenn Carmen wieder da ist.

Queer:

Flyer für den CSD in Darmstadt und die Flyer des Queer Referats sind gekommen. Planungen für den Stand verzögern sich wg. Verzögerungen bei anderen Asten. Besuch des CSD in Frankfurt, und demnächst in Wiesbaden.

603qm:

Seit Sonntag Sommerpause wie jedes Jahr. Unklar ist ob die Container Anfang oder Mitte September fertig sind. Kann sein, dass das alte 603 noch kurzzeitig in Betrieb sein wird. Morgen kommt ein Gärtner, um Ideen für die Begrünung des Übergangsbetriebs zu entwickeln.

Für die Gestaltung der Einrichtung des Übergangsbetriebs gibt es ein offenes Planungstreffen am 14.8. um 19:00.

Papierladen:

Weiterhin Diskussionen mit der Uni um die Möbel für den Raum im H&M.

Internationale Referenten:

Orientierungsphase für internationale Ersties ist in Planung. Mohamed war bei IGM Treffen, Projekt ist dort auf Zustimmung gestoßen.

Wohnraumdemo (Bündnis für bezahlbaren Wohnraum):

Derzeit regelmäßig Infostand vom Mieterbund am Luisenplatz, zum Abschluss Demo am 30.8. 17:00.

Kreative Aktionen sollten entwickelt werden.
Flyer können bei uns gedruckt werden.

Nachttanzdemo Mainz am 9.8.13

Leider sieht es so aus, dass von den Anwesenden niemand sicher kann.

Lesezeichen Layout Überarbeitung

Matthias erarbeitet gerade was, Alex steht in Kontakt.

Digitalisierungsprojekt:

Sebastian und Alex machen das zusammen und haben sich auch schon getroffen.
Arbeitsplatz wird kurzfristig benötigt, weil ab September intensiv angefangen werden soll.

AStA-Kalender

Alex spricht Matthias drauf an.

Studentenwerk, Einladung zu Wohnheimeröffnungen

21.+26.8., Geht noch per Mail rum.

Pflanzen

Umtopfen demnächst, dann kommen die Pflanzen wieder rein und Laura braucht kurzfristig Hilfe.

Neue Mülleimer sind gekommen

Wenn wir weitere brauchen ist das kein Problem. Hr. Gallandy ist Ansprechpartner.

Raumbuchungen nur über Carmen

bzw. Gewährte wenn sie im Urlaub ist!

Raumvergabe hat Unterschriftenliste und nimmt nur solche Buchungen an.